

Capitanes

**(27-01-2025).- Brice Clemente...**

Será el country manager de Engie para México a partir del 1 de febrero. Una de sus prioridades es concluir la ampliación del ducto Mayakan para duplicar la capacidad de transporte de gas a la Península de Yucatán, el proyecto más grande de la empresa en México. Mientras que en los últimos años puso en operación dos plantas solares de 200 megawatts.

Ven nuevas oportunidades

Esta semana estará de visita en México Elizabeth Martínez Marcano, directora regional de la Corporación Financiera Internacional (IFC) para Latinoamérica y el Caribe.

Mientras que muchos analistas y observadores consideran que el futuro de la inversión en México luce incierto debido a factores internos y externos, el organismo, brazo financiero del Grupo Banco Mundial orientado al desarrollo del sector privado, considera que vive su mejor momento en el País.

Para muestra, los datos recientes de inversiones. En el año 2024, IFC alcanzó una cifra récord de inversiones de más de mil 200 millones de dólares.

Este año fiscal 2025 se anticipa mejor para la institución, pues al cierre de enero, IFC ya lleva aseguradas inversiones por cerca de mil 600 millones de dólares.

Para IFC, la banca de desarrollo debe jugar un rol anticíclico, razón por la que espera cerrar 2025 con inversiones superiores a los 2 mil millones de dólares en territorio nacional.

Los directivos del organismo están convencidos de que la mitad de los proyectos que se financiarán en el País en este año serán resultado directo del nearshoring.

En ese contexto, la visita de Martínez Marcano es para explorar nuevas oportunidades de crecimiento.

IFC es un organismo que opera en el País desde 1957.

Derrama en dos ruedas

Durante la Feria Internacional de Turismo (Fitur), celebrada la semana pasada en Madrid, se informó que por primera vez en su historia el evento deportivo La Vuelta, originario de España, se celebrará en Latinoamérica y eligió a México para festejar su 90 aniversario.

La famosa prueba internacional de ciclismo fue anunciada por el Embajador de México en España, Quirino Ordaz, y el director general de Unipublic, empresa organizadora de La Vuelta, Javier Guillén.

El evento, que se realizará en la ciudad de Dolores, Hidalgo, bajo el nombre de Desafío México by La Vuelta a finales del año, fue posible gracias a las negociaciones entre Ramón Neme y Mario Mitrani, presidente y director general, respectivamente, de Alive Entertainment.

De acuerdo con cálculos de los organizadores este evento generará una derrama económica para México superior a los 60 millones de pesos.

El reto cicloturista, en el que participan aficionados de todos los niveles que rodarán con algunas leyendas, ya ha salido de Europa y se llevó a cabo en China, donde habrá una tercera edición en junio próximo.

## Riesgo de robo

Mañana se celebra el Día Internacional de la Protección de Datos Personales y para México hay un par de datos que se consideran alarmantes.

Un estudio de Kaspersky, que en Latinoamérica lidera Claudio Martinelli, revela que 28 por ciento de las empresas en el País ha sufrido fuga de datos confidenciales tras una brecha de ciberseguridad en los últimos dos años.

Las dependencias del Gobierno y compañías de los sectores manufactureros, retail, servicios de TI, salud y educación son las más atractivas para los hackers.

Y es que las organizaciones no sólo recopilan y almacenan información propia como información financiera o secretos comerciales, también poseen datos personales como direcciones físicas y cuentas bancarias de empleados, clientes, proveedores e incluso de usuarios de los servicios en línea.

El hecho de que las empresas sufran robo de datos tiene un impacto devastador en su competitividad y reputación, pues se daña la confianza y privacidad de los individuos afectados.

Y aunque es esencial contar con una estrategia, 24 por ciento de las empresas mexicanas considera un desafío el cumplimiento de las normativas y legislaciones a nivel local en el tema de ciberseguridad.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-01-27/op286266>

Fecha de publicación: 27-01-2025